
 

- 1 - 

 

【一問一答方式】 

 田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ 第９期介護保険事業計画について 

（１）介護保険料について 

（２）財政処理について 

（３）介護サービス利用料について 

 

 

 

２ 災害発生時に避難所が十分機能するために 

（１）避難所の現状について 

（２）求められる設備について 
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【一問一答方式】 

 磯 部 孝 義 議員 

 

 

  

１ 「新しい市役所のカタチ」温かみのある自治体ＤＸについて 

（１）下松市デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）推進計画の状況につ

いて 

  ① 行政手続きオンライン化推進事業について 

  ② 統合型ＧＩＳの利用拡大について 

  ③ システムの標準化について 

（２）令和６年度以降の展開の考え方について 

  ① 推進体制や課題の変化について 

  ② 施策の成果などを踏まえた計画見直しの考え方について 

 

 

 

２ 「新たな学びのカタチ」学校の変化について 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の現状と課題について 

  ① 活用状況と成果について 

  ② 課題への対応について 

（２）校務の効率化について 

  ① 統合型校務支援システムの活用について 
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【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ 第２期下松市まち・ひと・しごと創生総合戦略（人口減少対策）の効果検証

について 

（１）現時点での第２期総合戦略の評価 

（２）社会減少対策について 

（３）若者たちの定着・還流を促す取組 

 

 

 

２ 私たちの安全を守る防災体制について 

（１）下松市地域防災計画 

（２）下松市業務継続計画（ＢＣＰ） 

（３）自分の身は自分で守る平常時からの備え（自助・共助） 
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【一問一答方式】 

 堀 本 浩 司 議員 

 

 

 

１ 施策の概要について 

（１）災害に備えた避難支援体制づくりについて 

（２）子育て支援の充実について 

（３）本市の今後の構想について 

 

 

 

２ 下松市制施行８５周年記念事業について 

（１）「道路を走る鉄道車両」について 

① 集客への対応について 

② 駐車場の対応について 

③ 相乗効果やアピールについて 

 

 

 

３ 災害用トイレ整備について 

（１）避難所にもなる学校のトイレの整備について  

① 学校トイレ洋式化の進捗状況について 

② 災害時の対応について 

（２）災害用マンホールトイレ整備計画について  

① 進捗状況について 

② 今後の計画について 
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【一問一答方式】 

 守 田 文 美 議員 

 

 

  

１ 笠戸島地区について 

（１）市街化調整区域の見直しについて 

（２）インターネット環境について 

 

 

 

２ 下松市多機能複合型スポーツ施設整備基本構想案及び下松市体育施設（下松

市温水プール・市民体育館・市民武道館）について 
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【一問一答方式】 

 山 根 栄 子 議員 

 

 

 

１ 笠戸島地区・豊井地区の議会報告・意見交換会を受けて 

（１）笠戸島地区の課題は何か、またその解決策について 

（２）豊井地区の課題は何か、またその解決策について 

 

 

 

２ 保育園入園までの保護者負担をどう捉えているか 

（１）「待機児童」と「隠れ待機児童」「保留児童」の現状とその取組は 

（２）保育園申請における保護者負担とその解消について 

（３）保育士確保に対するこれまでの取組と今後の対応について 

 

 

 

３ 國井市長の目指す今後のまちづくりビジョンについて 

（１）まちの活性化のためにどう取り組むか 

（２）財政運営の考え方について 

（３）子どもたちの未来に何を望みどう取り組むのか 
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【一問一答方式】 

 木 原 愛 子 議員 

 

 

 

１ 障害者差別解消法の改正に伴う合理的配慮の義務化について 

 

 

 

２ 下松市の防犯対策について 
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【一問一答方式】 

  渡 辺 敏 之 議員 

 

 

 

１ 「恋路」に代わる新焼却場の建設について 

 

 

 

２ 自然の猛威から市民を守り、被害を最小限にするために平田川の河床を引き 

下げる対策を 

 

 

 

３ 人口減少に歯止めをかける対策について 

（１）令和５年４月に打ち出した下松市人口減少対策の集中強化指針に基づいた 

施策の執行の状況と、今後の方策は 
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【一問一答方式】 

 永 田 憲 男 議員 

 

 

 

１ 機構改革の振り返りについて 

（１）目的と市政への効果について問う。 

 

 

 

２ 人口減少対策について 

（１）人口減少対策集中強化プランについて問う。 

 

 

 



 

- 10 - 

 

【一問一答方式】 

 柳 瀬 秀 明 議員 

 

 

 

１ ヤングケアラー支援の取組について 

（１）ヤングケアラーの早期把握について 

① 本市の取組について 

② 学校現場での取組について 

（２）相談支援について 

（３）ヤングケアラーコーディネーターの配置について 

（４）生活支援について 

（５）市民への周知啓発について 

 

 

 

２ 子どもや若者の市販薬のオーバードーズ（過剰摂取）から守る取組について 

（１）若者のオーバードーズの現状と対応について 

（２）学校現場での対応や予防教育について 

（３）孤立に寄り添う相談窓口について 

 

 

 

３ 同性パートナーシップ制度の導入について 
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【一問一答方式】 

 村 田 丈 生 議員 

 

 

 

１ 不登校児童・生徒の現状と課題について 

（１）下松市の現状について 

（２）今後の対策について 

 

 

 

２ 農業振興について 

（１）下松市の現状について 

（２）今後の対策について 

 


